

hoy estuviéramos en el registro del Congreso la presidenta regional del Pp, **María Dolores Cospedal**, y yo”, añadió.

En este sentido, recordó el bochornoso capítulo que se vivió en las Cortes regionales, cuando el Partido Popular provocó que se suspendiera el Pleno al mostrar pancartas en las que se podía leer “Barreda prohíbe hablar de empleo”. En aquel momento, Francisco Pardo Iñárriz llamó de manera reiterada al orden, hasta una docena de ve-

ces, al Pp, que no atendió a razones, con lo que el Pleno fue suspendido durante una hora. Tras su reanudación, con la ausencia del Pp, el Pleno designó a Barreda para defender la Ley del Agua ante el Congreso de los Diputados.

“De la misma manera que me quedé solo en el hemicycle del Congreso, en la defensa del Estatuto de Autonomía, ahora tampoco he recibido el apoyo del Pp en la defensa del agua para Castilla-La

Mancha; para ocultar que Cospedal no quiere hablar de agua en las Cortes regionales, los miembros de su grupo organizaron un desprecio con pancartas”, manifestó Barreda.

■ **Constitucional**

Como explicó, el texto presentado en el Congreso “es perfectamente constitucional, ya que se ha tenido en cuenta todo lo que se dice respecto al agua en los estatutos de autonomía aprobados y no recurridos, y también lo que dice el Tribunal Constitucional donde se ha pronunciado”. El objetivo, según el presidente, es garantizar la coparticipación del Gobierno de

Castilla-La Mancha en los órganos de gestión del agua.

“En esta Ley, incluimos lo que pedíamos en el Estatuto de Autonomía que no se pudo aprobar porque no lo respaldó el Pp”, señaló Barreda, convencido que esta normativa tendrá “mejor suerte” que el texto del Estatuto.

■ **Como Aragón**

“No veo ninguna razón para que, lo que es posible en Aragón, o en otras regiones, no lo sea en Castilla-La Mancha”, señaló. El único “pero” que encontró el presidente es que en otros lugares se ha dado el acuerdo total entre el Psoe y el Pp, por

ejemplo, en Valencia, Murcia y Aragón; pero no en Castilla-La Mancha, donde “el Pp está condicionado por Cospedal, que en vez de estar con los intereses de Castilla-La Mancha se pliega a otros intereses”.

En este sentido, consideró que demencial que Cospedal tolere al presidente de Murcia, **Ramón Luis Valcárcel**, que alardee de que ha paralizado el Estatuto de Castilla-La Mancha. “En Murcia, deberían tener en cuenta que ellos tienen la posibilidad de desalar y nosotros no tenemos salida al mar”, explicó Barreda, que recordó que en Castilla-La Mancha no hay otra posibilidad.

El presidente de Murcia, Valcárcel, único dirigente del Pp que se pronuncia sobre la Ley del Agua

Considera el texto anticonstitucional y una “tomadura de pelo a los castellano-manchegos”

El presidente de la Región de Murcia, **Ramón Luis Valcárcel**, aseguró que si la Ley del Agua de Castilla-La Mancha prospera en el Congreso de los Diputados, “será letal para la Región de Murcia”.

Son numerosas las declaraciones que realiza el presidente de Murcia respecto a la postura del Gobierno de Castilla-La Mancha en materia de agua; de hecho, es el único dirigente del Partido Popular que lo hace, cuando lo normal sería que lo hiciese la presiden-

ta de la formación en Castilla-La Mancha, **María Dolores Cospedal**.

En sus últimas declaraciones, Valcárcel indicó que el texto presentado es “papel mojado” y “una tomaadura de pelo a los castellano-manchegos, al no poder prosperar porque contiene una cantidad de factores que contradicen el precepto constitucional”. En este sentido, consideró que se trata de un “discurso anticonstitucional” que sirve para “esconder problemas de Castilla-La Mancha”.



Ramón Luis Valcárcel.

Las Cortes han tratado el empleo en 27 veces de los 81 Plenos

El Pp ha abandonado el Pleno en ocho ocasiones, en esta legislatura

El diputado regional del Psoe, **José Molina**, señaló que “no es cierto que el presidente regional, **José María Barreda**, prohíba hablar de empleo”. Según explicó, de las 81 sesiones plenarias que se han celebrado en la presente legislatura, la cuestión del empleo se ha abordado en 27 ocasiones. “Concretamente, en los cuatro plenos del último periodo de sesiones, este asunto ha estado presente en todos: el diez de febrero, cuando hubo una interpelación sobre el empleo; el 24 de febrero, con un debate de la moción sobre empleo; el diez de marzo, a través de un debate general; y en el último pleno, en el que se incluyeron varias preguntas orales sobre esta cuestión”, aclaró.

“No sólo hemos hablado en muchas ocasiones sobre empleo, sino que tam-

bién hemos trabajado sobre este asunto, algo que el Pp ha intentado boicotear, con cada una de las propuestas puestas encima de la mesa”, afirmó Molina. “La salida de esta situación no es fácil, pero conseguiremos hacerlo con el apoyo de todos”, añadió.

El diputado del Psoe señaló que, con esta última, es la octava vez que el Partido Popular ha abandonado una sesión plenaria en las Cortes de Castilla-La Mancha. “No hay precedentes en ningún Parlamento democrático de este país”, aseguró. “Lo único que los dirigentes del Pp pretendían era evitar que su jefa mostrara su posición real sobre el agua en nuestra región; fue una estrategia premeditada para huir del debate y evitar que **Cospedal** hable de agua”, añadió.



José Molina.